

Un avertissement est lancé au Venezuela sur la manipulation médiatique de la violence



Caracas, 12 février (RHC-PL)- Le Directoire de Responsabilité Sociale à la Radio et à la Télévision du Venezuela, a lancé un avertissement sur le fait que la couverture médiatique des actes de violence survenus dans certains endroits pourrait être considéré comme une violation de l'article 27 de la Loi Resorte. William Castillo, directeur général de la Commission Nationale des Télécommunications, a lu une déclaration de ce Directoire, lequel a annoncé qu'il va garantir l'application de la loi et la défense de l'ordre constitutionnel.

Le texte qualifie d'extrêmement grave le fait que certains médias réalisent une couverture de ces faits déplorables dans le but d'inciter à la violence, en invoquant pour ce faire la liberté d'expression.

Le document réitère que le Directoire se joint à l'appel du président Nicolás Maduro à préserver la paix au Venezuela moyennant le dialogue et le respect de la loi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14337-un-avertissement-est-lance-au-venezuela-sur-la-manipulation-mediatique-de-la-violence>



Radio Habana Cuba